

Absage an Investorin aus Kuwait

Hotel im Neuen Schloss

Baden-Baden (hol) – Der Baden-Badener Gemeinderat hat sich am Montagabend in nichtöffentlicher Sitzung gegen das Vorhaben von Fawzia Al-Hassawi ausgesprochen, im Park beim Neuen Schloss Luxuswohnungen zu errichten, um so den Umbau des historischen Gebäudes in ein Hotel zu finanzieren. Dieses Konzept weiche zu sehr vom genehmigten Bebauungsplan ab, so der Tenor der Ratsentscheidung.

In diesem Zusammenhang wurde bekannt, dass die Stadtverwaltung der Schlossherrin das Angebot gemacht hat, ihr den Schlosspark auf dem Florentinerberg für den Betrag von 15 Millionen Euro abzukaufen, um ihr auf diese Weise Einnahmen zu ermöglichen, die sie für die Sanierung des Schlossgebäudes verwenden könnte. Dieses Angebot jedoch hat die aus Kuwait stammende Investorin abgelehnt. Wie es nun weitergeht, ist unklar.

◆ **Bericht:** Lokales